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ANFRAGE 
 
Anfragensteller: 
Mitglieder des Stadtteilausschusses Grünbühl-
Sonnenberg 
 
 

 
 

VORL.NR. 486/10 
 
 

 
 

Datum: 
28.10.2010 
 
Anfrage: Anfragen aus dem Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg 
 
 
 

Anfragentext: 
 
Punkte zur Sitzung des Stadtteilausschusses Grünbühl-Sonnenberg am 23.11.2010:  
  
1. Soziale Stadt - Grünbühl, Sonnenberg, Karlshöhe  
•  Abbruch Gebäude 16,18 und 20:  
Dies hat Auswirkung auf die Schulsituation in den Schuljahren 2011/20012  
und 2012/2013. Es werden 20 Kinder fehlen, somit droht die Einzügigkeit.  
Wie kann hier entgegengewirkt werden?  
•  Auslauf nachfolgender Projekte zum Jahresende:  
Heilpädagogische frühkindliche Förderung im Kindergarten Sonnenberg  
Oase - Schulsozialarbeit in der Eichendorffschule und gesundes Frühstück  
Kinder- und Familienförderung  
Mittagstisch  
Werden die Projekte weitergeführt oder eingestellt?  
•  Gebäude BIMA  
aktueller Sachstandsbericht?  
•  Mehrgenerationenhaus (MGH)  
wie ist der Stand des Projekts (Baubeginn und Finanzierung)?  
Sind die bisherigen Kindertagesstätten nach Fertigstellung des MGH dann  
obsolet?  
•  Umgestaltung Netzestrasse  
wie ist der Stand des Projekts?  
  
2. Verkehr und Infrastruktur  
•  Fußweg zwischen Gebäude Sonnenberg 1 und Sonnenberg 21+23 sollte vom  
Winterdienst nicht mit Streusalz bestreut werden. Die Buchshecken entlang  
des Weges sind bereits 2 mal abgestorben und mussten erneut gepflanzt  
werden. Einsatz von Split möglich?  
•  Verkehrsberuhigung der Aldinger Straße  
In den Abendstunden und am Wochenende wird die Aldinger Straße  
regelmäßig als "Rennstrecke" missbraucht. Sicherheit und Lärmschutz sind  
nicht gegeben. Regelmäßige Radarkontrollen oder Verkehrslenkung durch intelligente 
Ampelschaltung würden Abhilfe schaffen.  
Welche Maßnahmen seitens der Stadt können hierbei helfen?  
•  Situation an der Ausfahrt des Wohngebiets Sonnenberg  
Die Kennzeichnung der Haltelinie durch ein größeres Schild "Bei Rot hier  
halten" ist erforderlich.  
Welche weiteren Maßnahmen könnten noch zur besseren Ausfahrt aus dem  
Wohngebiet umgesetzt werden?  
•  Kreisverkehr  
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Ist ein zusätzlicher Kreisel im Bereich Königinallee/Danziger Straße geplant?  
Wie ist der Projektstand zum Kreisel an der Donaustraße?  
•  Bebauungsplan Flurstücke 4782/1 und 4783/2  
Die dortigen Parkplätze gehören den Eigentümern aus den Gebäuden  
Sonnenberg 1 bzw. Sonnenberg 1/1. Hier gab es Anfragen von Bauträgern,  
welche für Verwirrung bei den Eigentümern sorgten.  
Hat die Stadt hiervon Kenntnis?  
  
3. Stadtteil allgemein  
•  Sozialdatenatlas  
Wieso wird im Sozialdatenatlas Sonnenberg der Südstadt zugeordnet?  
Welche Ansatzpunkte hat die Stadt um die Probleme des Stadtteils Grünbühl  
zu lösen?  
•  Sonnenberg/Grünbühl  
Migration des Sonnenbergs nach Grünbühl oder Bildung eines neuen  
Stadtteils Sonnenberg-Grünbühl (neues Ortsschild)? Hier sollte baldmöglichst  
ein gemeinsamer Nenner gefunden werden.  
•  Bolzplatz an der Pregelstraße  
Der Bolzplatz ist sehr uneben. Hier sollten die Löcher, besonders vor den  
Toren, mit Erde aufgefüllt werden. Zudem könnte der Platz mal gewalzt  
werden. Die Unfallgefahr ist momentan sehr hoch.  
 
 
Unterschriften: 
 
 
Josef Zmyslowski 
für den Stadtteilausschuss Grünbühl-
Sonnenberg 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

Verteiler: DI, DII, DIII, RefNSE, 48, 23, 65, 20, 61, 68, 67, 32, BüroOBM 
 
 
 
 
 
Federführung: 
Geschäftsstelle Gemeinderat 
FB Bildung, Familie, Sport 
FB Finanzen 
FB Hochbau und Gebäudewirtschaft 
FB Liegenschaften 
FB Sicherheit und Ordnung 
FB Stadtplanung und Vermessung 
FB Technische Dienste Ludwigsburg 
FB Tiefbau und Grünflächen 
Referat Nachhaltige Stadtentwicklung 
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